

Weixdorf

# Förderverein taucht im Testament auf

Wenn es ums Thema Spenden geht, hat Konrad Kästner, der Vorsitzende des Fördervereins der Grundschule Weixdorf, viel erlebt. Im Dezember 2013 trat dennoch etwas Ungewöhnliches ein. Der Anlass war traurig. Die Weixdorferin Erika Jährig verstarb im Dezember 2013. Bei der Verlesung ihres Testaments tauchte plötzlich der Förderverein der Grundschule auf. „Sie hat uns großzügig bedacht, und damit einen großen Anteil zur Gesamtfinanzierung unseres Spielplatz-Projektes beigetragen“, sagt Konrad Kästner. Ein Baumhaus, eine Hangrutsche, eine Tunnelröhre und eine Nestschaukel werden entstehen. 21 800 Euro wird das kosten. (syg)